

Un aula de instituto cargada de recuerdos medio siglo más tarde

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 30 de julio de 2019, martes



Cuarenta y una personas que fueron alumnos de la promoción 1969-1970 y diez profesores celebraron una encantadora velada en el cincuenta aniversario del primer centro de enseñanza de Bachillerato que tuvo La Unión.

Entonces era una delegación desplazada del instituto Isaac Peral de Cartagena, derivando año más tarde en el actual IES María Cegarra. Fueron años inolvidables, que además coincidieron con las primeras clases mixtas de chicos y chicas, pues anteriormente estaban separados los sexos.

Buena parte de aquellos recuerdos y vivencias estuvieron presentes en una cena organizada

Un aula de instituto cargada de recuerdos medio siglo más tarde

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 30 de julio de 2019, martes

por este grupo de antiguos alumnos que todos los años, desde 2014, se reúne para no perder el contacto entre ellos. La mayoría residen en La Unión y otras poblaciones próximas como El Llano del Beal, Los Belones y El Algar, pero también los hay que se marcharon a otros lugares más alejados, como Tarragona. En total, están localizados en este grupo unas setenta de las ciento cuarenta personas que formaron parte de aquella promoción.Â

Con motivo del cincuentenario, contaron con la presencia de diez de sus maestros, a quien obsequiaron con castilletes mineros: María del Carmen Jover, Julia Parrado, María Isabel Martínez Fuentes, María del Carmen Alburquerque, Francisco Faraco, Santiago Guillén, José Mondéjar y don Rodrigo. "Fue una velada muy agradable en un año muy especial y pensamos que los profesores se sintieron muy arropados por nosotros", expresa Manoli López Pérez a La Unión de Hoy.Â